



#SÜD-OST #TREFFEN #JUGEND 08. Juli 2015

Jugend-Party in Erfurt: Die "Physio"-Praxen bekommen zu tun!

Es war wieder richtig Leben in der Bude, bzw. auf dem Erfurter Petersberg! Am Dienstag gab es dort oben über den Dächern der schönsten Landeshauptstadt Deutschlands die "After-Ausbildungsjahr-Party" der Thüringer EVG-Jugend. Und an die fünfzig Leute, darunter zahlreiche Dualstudenten von der Erfurter FH, kamen!



Es war wieder richtig Leben in der Bude, bzw. auf dem Erfurter Petersberg! Am Dienstag gab es dort oben über den Dächern der schönsten Landeshauptstadt Deutschlands die "After-Ausbildungsjahr-Party" der Thüringer EVG-Jugend. Und an die fünfzig Leute, darunter zahlreiche Dualstudenten von der Erfurter FH, kamen!

Erst wurde draußen geschwatzt, geschwitzt, gespielt (das alte "Wikingerschach" wurde zum großen Hit!) und natürlich gegrillt - in Thüringen auch bei 35 Grad ein "Muss" - , dann ging es mit dem ersten Gewitterguss nach drinnen. Dort kam halbjahresversetzt der Weihnachtsengel, natürlich kostümecht und unter Jingle-Bells-Klängen, in Gestalt von Sabine Hurte vom Fonds soziale Sicherung angeschwebt.

Sie offerierte die vielfältigen Angebote, welche vom Wert tatsächlich und bequem üppige Weihnachtsgeschenkdimensionen erreichen. In der Folge wurden mehr als dreißig Anträge auf Massagegutscheine im Rahmen des "Physio-für-dich"-Programms ausgefüllt. Auch Jacqueline Bernutz vom BSW, Patrick Neubert von der GUV/FAKULTA und Cindy Winter-Thiel vom Quali X-Projekt der Europäischen Verkehrsakademie zeigten anschaulich: es gibt tolle Angebote für jedes Mitglied der EVG. Und die gehen weit über das hinaus, was einem Gewerkschafter sowieso schon geboten wird: abgesicherte Tarifstandards, Schutz, Problemlösungen (denn auch, wo aktuell der Schuh drückt, war Party-Thema!), solidarische Gemeinschaft, Vergnügen! Letzteres gab es dann noch reichlich bis tief in die Nacht.

Die Mühen der Vorbereitung und Organisation der aktiven Erfurter EVG-Jugendlichen, sie hatten sich gelohnt! Und was gibt es Großartigeres, als nach einer schönen Party durchgängig dankbar gesagt zu bekommen, dass es tolle Stunden waren, welche unsere Gewerkschaft da geliefert hat! DANKE allen, die mitgetan haben! Und nun: ab in die Ferien!









Alle Bilder anzeigen »